

# FIESTAS MAYORES

## EN SANTA EULALIA DE RONSANA

Los próximos días 11, 12 y 13 de los corrientes será celebrada la Fiesta Mayor, en la que además de los festejos religiosos y cívicos tradicionales merecen destacar los actos deportivos que por los equipos que han de desfilar por el campo de deportes, no dudamos darán más realce a la Fiesta Mayor de Santa Eulalia de Ronsana.

El viernes, día 11, a las 5'30 de la tarde tendrá lugar el esperado encuentro de fútbol entre LLISSA DE MUNT-SANTA EULALIA (segundos equipos), en el que se disputará una Copa donada por la Junta del Santa Eulalia.

El sábado, día 12, a las 6 se enfrentarán en un interesante y reñido partido los primeros equipos LA AMETLLA-SANTA EULALIA, disputándose una magnífica Copa cedida por el Dignísimo Ayuntamiento.

Una GRAN CARRERA CICLISTA patrocinada por la acreditada casa Ciclos Capdevila, de Granollers, será celebrada el domingo día 13, a las 9'30 de la mañana, la cual promete ser muy espectacular e interesante por los premios valiosos y por las características de la misma.

Circuito: Santa Eulalia, La Ametlla, Belulla (viraje) dándose tres vueltas a dicho circuito. Total 60 kilómetros.

Premios general. 1. Una Copa donada por el Dignísimo Ayuntamiento; 2. Una Copa donada por el señor don José Bella.

Premios local: 1. Una Copa cedida por la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos; 2. Un Trofeo del señor José Brustenga.

Frente a la finca que posee en Santa Eulalia el señor don José Bella, habrá una prima para cada vuelta. Además de varios premios en material y metálico.

Y por la tarde, a las 6, tendrá lugar un interesante partido de fútbol entre los primeros equipos PA-

LAU DE PLEGAMANS (actual líder del Campeonato) y SANTA EULALIA, siendo premiado el vencedor con una finísima Copa donativo de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos.

## AIGUAFREDA

En los días de la Fiesta Mayor que ha de celebrarse el 15 y 16 de los corrientes el equipo local ha organizado dos grandes partidos que prometen ser muy competidos, por la rivalidad de los equipos contendientes.

Para el martes día 15, se presentará el potente equipo de Centellas, después de su brillante temporada que ha realizado, se enfrentará con el equipo local, no dudando que los jugadores que se alineen sabrán defender con todo honor los colores del Aiguafreda.

El miércoles día 16 se enfrentarán los equipos La Garriga y Aiguafreda, el cual tiene un interés enorme, debido a que ambos equipos participan en el Torneo Copa Secretario Nacional de Sindicatos, don José Montero Neira.

No dudamos de calificar estos dos partidos como grandes acontecimientos deportivos, y que los aficionados darán más realce con su asistencia.

## CARDEDEU

El flamante Campeón de la Comarca ha organizado con motivo de la Fiesta Mayor de la población, dos interesantísimos encuentros que de antemano se presentan difíciles de pronosticar dada la categoría de los dos visitantes.

Para el martes, día 15, se enfrentarán los primeros equipos de Cardedeu y Olímpico La Garriga, disputándose la valiosa Copa del Magnífico Ayuntamiento de Cardedeu.

Y para el jueves día 17, está anunciado el trascendental encuen-

tro San Celoni-Cardedeu (primeros equipos). En el mismo se pondrá en litigio un magnífico Trofeo, donativo del deportista don Manuel Coday.

## Declaraciones de...

*Viene de la pág. 2*

un grupo de aficionados que está muy alegre por la jornada que se está celebrando; en medio de ellos, don Isidro Durán, Alcalde de la villa, el cual me dice:

—Estoy contento de la gran jornada que hoy celebramos y en especial por la buena actuación de los muchachos del equipo local, que en todo momento han puesto el mayor tesón defendiendo nuestra camiseta, a los que felicito sinceramente.

—¿Puede decirme algo sobre el Campeonato Comarcal?

—Muy disputado e interesante, debiéndose organizar el tercero. Los pueblos, por mediación del fútbol, nos conocemos mucho mejor.

—¿Desea decirme algo más para nuestros lectores?

—No, pero desde estas líneas manda un cordial saludo y felicitación a todos los que han tomado parte en la organización de estos campeonatos y que espero la próxima temporada para poder admirar nuevamente a nuestro equipo.

## D. LUIS ORRI

Quando se terminó el encuentro con el resultado de empate a cero tantos y cuando todo lo deportivo había terminado, pude localizar al Presidente de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de Canovellas, don Luis Orri, que se dirigía hacia el entoldado a dar unas oportunas instrucciones, alegre y triste al mismo tiempo. La tristeza seguramente se debe a que no se han podido marcar goles en el interesante partido que se ha disputado; no pudiendo de ese modo hacerle ninguna pregunta, sobre la participación del Canovellas en el Campeonato y el título de Campeones de segunda Categoría, de la temporada 1949-50.

*Jovico.*

*Medas Sitjes*

**Almendra concentrada**

**PUIG**

**GRANOLLERS**

Puede tomarse como:

**Leche vegetal**

**Horchata**

**Mermelada**